
Ai Sig.ri liquidatori dell’ATO ME 1  

Al Direttore Generale 

Dott.ssa Sandra Corpina 

e.p.c  

Al Signor Sindaco di Sant’Agata Militello 

e.p.c  

p.c. Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

 

Il sottoscritto Domenico Barbuzza, nella qualità di Consigliere Comunale di 

Sant’Agata Militello, nello svolgimento del proprio mandato, 

Premesso che: 

• che l’attuale amministrazione, nel suo programma elettorale relativamente al 

problema rifiuti scriveva “ rideterminazione, con effetto retroattivo dei costi 

del servizio, in modo da consentire che bollette possano essere pagate da più 

persone ed in misura più equa, prevedendo azzeramento delle sanzioni e 

rateizzazioni per i cittadini che intendono pagare”; 

• che ai cittadini santagatesi sono state notificate le fatture di saldo della TIA 

riguardante gli anni 2010 e 2011,  

• che non si comprende come sia stato effettuata il calcolo per il saldo delle 

fatture della TIA per gli anni 2010 e 2011; 

C H I E D E 

• quale criterio sia stato usato per il calcolo delle fatture del saldo della TIA per 

gli anni 2010 e 2011; 

• se il Comune di Sant’Agata ha chiesto la rideterminazione, con effetto 

retroattivo dei costi del servizio per gli anni arretrati;  

•  se il Comune di Sant’Agata ha chiesto l’azzeramento delle sanzioni delle 

fatture non pagate dai cittadini; 

 



In  attesa di un Vs. cortese e positivo cenno di riscontro, si porgono distinti saluti.  

 

Sant’Agata Militello, 02/09/2013 

Il Consigliere Comunale 

Domenico Barbuzza  


